

Les défis que les Bilatérales III posent à la relation Suisse-UE

La chronique du Club Diplomatique de Genève par Christine Kaddous, Directrice du Centre d'études juridiques européennes de l'Université de Genève.



© KEYSTONE

Depuis mars 2024, la Suisse s'est engagée dans des négociations visant à actualiser et enrichir les accords bilatéraux régissant ses relations avec l'Union européenne (UE). Ces discussions portent sur des domaines déjà établis tels que les transports aérien et terrestre, la libre circulation des personnes, la reconnaissance mutuelle et les produits agricoles, mais aussi sur de nouveaux secteurs stratégiques : électricité, sécurité alimentaire, santé, aides d'État, participation aux programmes européens, et contribution suisse à la cohésion européenne.

Bien que le résultat final des négociations ne soit pas encore connu, certains éléments clés se dessinent déjà. Il convient, à ce stade, d'identifier les principaux défis à relever, ce qui nécessite au préalable de faire le point sur l'état des négociations.

[Lire la suite en accès libre](#)